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La Havane, 23 février (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodriguez a déclaré
aujourd'hui sur son compte Twitter que la nation caribéenne est favorable aux échanges avec les États-
Unis dans tous les domaines et a exprimé le souhait que les procédures à cet effet puissent être réalisées
ici.

Le ministre des affaires étrangères a exprimé l'espoir que "les artistes, universitaires et athlètes cubains
puissent une fois pour toutes obtenir des visas à La Havane pour assister à des événements" aux États-



Unis.

Depuis janvier dernier, l'ambassade des États-Unis à La Havane a commencé à traiter toutes les
catégories de visas d'immigrant, mais elle n'offre actuellement que des services limités pour les visas
d'urgence pour non-immigrants, ce qui rend difficile le traitement du reste des catégories de voyage.

Les échanges culturels, universitaires et sportifs sont traditionnels entre les deux pays et se sont
développés depuis le rétablissement des relations diplomatiques.

La fermeture de pratiquement tous les services de la représentation américaine sur l'île, sous le prétexte
de prétendues attaques soniques qui n'ont pu être prouvées, a limité le flux de ces rencontres
mutuellement bénéfiques, en transférant les processus vers des pays tiers. (Source:PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/314658-le-ministre-des-affaires-etrangeres-declare-
que-cuba-est-favorable-aux-echanges-avec-les-etats-unis
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